

Selbstverständnis der AG Soziale Verantwortung der BTS Neustadt von 1859 e.V.



Wer sind wir?

Wir sind ein Verein aus der Neustadt für die Neustadt.

In unserer Arbeitsgruppe sind Trainer, aktive und ehemalige Spieler aus unserer Fußballabteilung aktiv.

Was wollen wir?

Wir wollen, dass sich alle in unserem Verein wohlfühlen können. Das heißt für uns, dass wir die Vielfaltigkeit der Menschen unseres Stadtteilvereinshochhalten. Ihre verschiedenen Geschichten treiben uns und den Verein voran.

Wenn du Probleme hast, egal ob innerhalb des Vereins oder außerhalb, sind wir für dich ansprechbar und unterstützen dich.

Wie sind wir für dich erreichbar?

Du kannst dich persönlich oder anonym bei uns melden und natürlich behandeln wir alle Anliegen diskret. Du kannst gerne zu uns in die Geschäftsstelle kommen, sonst sind wir auch über Instagram erreichbar (@ag_soziale_verantwortung_bts), oder per Mail an: (ag-soziale-verantwortung@btsneustadt-bremen.de). Wenn du den direkten Kontakt zu einem unserer Ansprechpersonen haben möchtest kannst du dich gerne bei Oskar Böth (01575 1335190) & Hannes Kniemeyer (0172 8837544) melden.

Self-conception of AG Social Responsibility of BTS Neustadt von 1859 e.V.



Who are we?

We are a club from the Neustadt for the Neustadt.

Members of our working group are coaches, active and former players from our soccer department.

What do we want?

We want everyone to feel comfortable in our club. For us, this means upholding the diversity of the people in our district club. Your different stories drive us and the club.

If you have problems, whether within the association or outside of it, we are available for you and support you.

How can you reach us?

You can contact us personally or anonymously, and of course we treat all concerns discreetly. You are welcome to come to our office, otherwise we can also be reached via instagram (@ag_soziale_verantwortung_bts), or by mail to: (ag-soziale-verantwortung@btsneustadt-bremen.de). If you would like to have direct contact with one of our contact persons you are welcome to contact Oskar Böth (01575 1335190) & Hannes Kniemeyer (0172 8837544).